

## Ferienspaß mit Schützen und Feuerwehr

Auch in diesem Jahr ließen sich die Freiwillige Feuerwehr und das Deister Schützen Corps in Feggendorf Einiges einfallen, um die Kinder an einem Nachmittag im Rahmen des Ferienspaßprogrammes zu unterhalten.

Neun Kinder kamen, um im Rahmen einer "Dorf-Rallye" diverse Geschicklichkeitsspiele zu bewältigen. So musste u.a. mit einem Fußball eine Pyramide aus Leerkisten getroffen werden, es wurden Ringe u. nasse Schwämme geworfen, Tennisbälle mussten den Eimer treffen und mit dem Bollerwagen musste rangiert werden.

Nach Parcoursbewältigung durften sich alle Teilnehmer auf Bratwurst vom Grill und kühle Getränke freuen. Zum Schluss der Veranstaltung gab es noch eine Siegerehrung. Sieger der "Dorf-Rallye" wurden Aaron Beerberg und Niklas Dierßen.

Alle Teilnehmer freuten sich am Ende über kleine Sachpreise und Eisgutscheine.